
NEWS

**Digitalisierung im Unternehmen**

Die Wirtschaftsinformatik der Hochschule Aalen bei der AL-KO Vehicle Technology!

22.06.2018 | Am Donnerstag 21.06.2018 hielten Prof. Dr. Manfred Rössle und Nicolas Dolle einen Vortrag über Digitalisierung in Unternehmen und zeigten, wie dieser Weg bei AL-KO Kober SE konkret aussehen könnte. AL-KO VT ist ein renommiertes Unternehmen im Bereich der (Caravan) Chassis, Anhänger und Komponenten Technology. Die AL-Ko Mitarbeiter aus den Bereichen Vertrieb, Datensicherheit, IT, E-Business und Forschung und Entwicklung konnten sich durch diesen Vortrag und der Live-Demonstration der "digitalisierten" Dampfmaschine einen Einblick verschaffen, wie Industrie 1.0 auf Industrie 4.0 und Predictive Maintenance trifft und welche Möglichkeiten und Chancen die Digitalisierung für Unternehmen bietet.

Bildnachweis: (c) Hochschule Aalen / Wirtschaftsinformatik